



DURANTE SU VISITA AL CENTRO MUNICIPAL DE LA "CASILLA DEL VIENTO"

La delegada de la Junta elogia la apuesta del municipio por la formación para el empleo

PÁGINA 6



Las obras de la nueva Plaza de La Nogalera y alrededores arrancan en unas semanas

El ambicioso proyecto de remodelación de la Plaza Costa del Sol y algunas calles aledañas, que sin duda está destinado a cambiar profundamente la fisonomía del corazón comercial del municipio, comenzarán en un plazo de unas semanas, según adelantó la alcaldesa, Margarita del Cid, que convocó a los medios, acompañada por las dos arquitectas autoras de este proyecto, María Vargas y Ana Baena; comerciantes de la zona y vecinos, para explicar "in situ" algunos de los aspectos esenciales de esta importante reforma integral del espacio abierto y parte del entorno.

PÁGINA 5



CONVENIO PARA LA MEJORA DEL MODELO PARA LA DISTRIBUCIÓN URBANA DE LAS MERCANCÍAS

PÁGINA 3

EL PRÓXIMO SÁBADO COMIENZA EL "MES DEL LIBRO"



PÁGINA 4

LA CALIDAD NOS DISTINGUE



Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

El PP cree que el PSOE está “comprando el silencio” de Ábalos y urge explicaciones

El portavoz del PP, Borja Sémper, considera que la decisión del PSOE de no citar en la comisión de investigación de las mascarillas del Congreso al exministro José Luis Ábalos lleva a pensar a que está “comprando su silencio”, teniendo en cuenta que fue cesado por Pedro Sánchez y recientemente “apartado” del Grupo Socialista. Dicho esto, ha emplazado al Gobierno a explicar la reunión que se produjo en Barajas el 20 de enero de 2020 entre el exministro y la vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, un “turbio” caso del que no descartan que pueda ser reabierto



en los tribunales.

Sémper ha señalado que el Grupo Popular ha solicitado ya en la comisión de investigación del “caso Koldo” del Senado, y también en la del Congreso, “las grabaciones y la documentación” sobre aquel encuentro que se produjo en el aeropuerto de Madrid con “nocturnidad y alevosía”.

“En total hemos formulado 178 preguntas

escritas y hemos solicitado 16 comparecencias y 12 peticiones de datos”, explicó Sémper en una rueda de prensa en la sede del PP, coincidiendo con la información de “El Mundo” con fotografías del recibimiento de Ábalos a Delcy Rodríguez en el aeropuerto, pese a estar vetada por la UE.

En este sentido, el portavoz ‘popular’ ha reclamado al actual ministro de Transportes, Óscar Puentes, las grabaciones de la entrega de las maletas a Delcy Rodríguez que ha estado “escondiendo con el beneplácito” del jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez.

García Ortiz asume la responsabilidad de la nota de prensa relativa al caso de la pareja de Ayuso

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, asumió ayer la “responsabilidad” de la nota de prensa que emitió la Fiscalía de Madrid sobre el caso de Alberto G.A, pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y aseguró que no va a “consentir” que la fiscal jefa de Madrid y el fiscal a cargo del procedimiento sean “perturbados por ejercitar la acción penal ante la posible comisión de hechos de naturaleza delictiva”.

Así se pronunció el jefe del Ministerio Público en una declaración institucional en un acto tras la toma de posesión de



varios fiscales y acompañado de la cúpula de la carrera fiscal.

“Asumo la responsabilidad última de esa nota de prensa. No voy a tolerar que ningún fiscal tenga que soportar las consecuencias del funcionamiento transparente de nuestra institución”, dijo.

García Ortiz incidió en que “recibir libremente información veraz es un derecho fundamental consagrado en el artículo 20 de nuestra Constitución”

y recordó que “la ley atribuye al Ministerio Fiscal la relevante función de informar de los acontecimientos que se produzcan en el ámbito de su competencia”.

Sobre el caso particular de la nota de prensa del pasado 14 de marzo, el fiscal general defendió que “no puede considerarse infringido el deber de reserva” porque el objeto de la comunicación era “de dominio público fruto de indeseables filtraciones”, sosteniendo que el Ministerio Público “actúa con absoluta imparcialidad, objetividad y neutralidad política en el ejercicio de sus funciones”

SUMAR PIDE A SÁNCHEZ QUE CONVOQUE LA CONFERENCIA DE PRESIDENTES DE LAS CCAA

El portavoz de Sumar, Ernest Urtasun, ha urgido al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, a convocar una conferencia de presidentes autonómicos para tratar de lograr un gran acuerdo con las comunidades sobre vivienda que pase por aplicar la ley estatal y la regulación del alquiler para bajar los precios.

Por otro lado, Podemos ha criticado que al PSOE solo le interesa hablar de medidas de vivienda en campaña electoral y ha reclamado al Ejecutivo que preside Pedro Sánchez que aplique una moratoria sobre los pisos turísticos.

En rueda de prensa, Urtasun comentó ayer que la ciudadanía española necesita que bajen los precios del alquiler, que es uno de los aspectos que más dificulta la economía familiar y, en este contexto, pidió al ala socialista en el Gobierno que se movilice y reclame



a Sánchez, como ya hizo la semana pasada su líder y vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, que convoque esa conferencia de presidentes para llegar a un “gran acuerdo de país para bajar los alquileres en España”.

Se da la circunstancia de que el grueso de competencias en materia de vivienda está transferido a las comunidades y la ley de estatal les deja la potestad de elegir si aplican medidas como declarar zonas tensionadas para regular el alquiler, una medida respecto a la cual, hasta el momento, las autonomías que están gobernadas por el PP han expresado ya su postura contraria a aplicarla. aplicar esta medida.

“MÁXIMO HISTÓRICO” | El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, destacó ayer que la Comunidad ha superado, a fecha de 31 de marzo, “el máximo histórico” en número de beneficiarios de la dependencia, superando los 287.000, como también en prestaciones, con más de 423.000. Así, en los últimos cinco años en la comunidad andaluza se ha reducido un 65% la lista de espera de personas con derecho pendientes de prestación y ha habido un aumento del 35% de beneficiarios y el 52% de prestaciones, con un presupuesto récord para este año en dependencia de casi 2.000 millones de euros. Así lo puso de manifiesto el presidente de la Junta en una visita, junto con la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad, Loles López, a las obras de reforma de la residencia de mayores La Orden de Huelva, cuya modernización supone una inversión de más de 13 millones de euros.

MES DEL LIBRO EN TORREMOLINOS

ABRIL
2024

Sábado 20 de abril / 12:00h.

Salón de actos del Centro Cultural Pablo Ruiz Picasso.
Cuentacuentos "Tanaka y la isla de las Páginas en Blanco"
Acceso gratuito hasta completar aforo.
Escenario Pedagógico

Viernes 26 de abril / 19:00h.

Sala de cine del Centro Cultural Pablo Ruiz Picasso
Presentación libro
Libro: Oscuro pasado. La historia de Anne Swanson.
Autor: Iván Calahorra Bueno.
Acceso gratuito hasta completar aforo.

Sábado 27 de abril de 2024 / 12:00h.

Salón de actos del Centro Cultural Pablo Ruiz Picasso.
Cuentacuentos con magia "La magia está en la lectura"
Luigi Ludus
Acceso gratuito hasta completar aforo



www.torremolinoscultura.es

Bibliotecas Municipales de Torremolinos
torremolinoscultura

Torremolinos
CULTURA

La Bodega

**Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona**

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Acuerdo para un nuevo modelo de distribución urbana de mercancías

Torremolinos impulsará un modelo de distribución urbana de mercancías más eficiente y sostenible para hacer compatible la movilidad sostenible y el dinamismo económico.

La alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, y el director general de la Asociación Española de Codificación Comercial - Asociación de Fabricantes y Distribuidores (AECOC), José María Bonmatí, firmaron ayer un protocolo de actuación por el que el Ayuntamiento y la asociación empresarial colaborarán para impulsar esos nuevos modelos de distribución urbana de mercancías en la ciudad.

Con este acuerdo, el Ayuntamiento y AECOC se

comprometen a analizar y compartir herramientas e información para el desarrollo de esos nuevos modelos de distribución de mercancías más eficientes y sostenibles, así como colaborar en su implementación.

“Una de las grandes asignaturas pendientes de Torremolinos es racionalizar la movilidad interna y hacia los municipios de su entorno. Más aún al ser un municipio turístico que duplica y triplica su población empadronada en los meses centrales del año”, resaltó ayer la alcaldesa, quien añadió que, “por eso, hemos querido apostar por la mejora de la movilidad interna, atendiendo a una de



las circunstancias que Torremolinos debe regular y dimensionar: la distribución urbana de mercancías. Para ello, hemos firmado un acuerdo con AECOC, a fin de abordar una serie de cambios, y hacerlo con criterio, con estudios, con frecuencias de uso de zonas de carga y descarga. Y ello para que los permisos que se den y las franjas horarias en las que se concentre la carga y descarga sean, por un lado, las más eficientes; y

por el otro, que no supongan un problema constante para el resto de vecinos y visitantes”.

En este punto, Margarita del Cid incidió en que el nuevo modelo planteado debe suponer también “una mejora en las zonas de aparcamiento, en la movilidad interna de la ciudad y, por qué no, una mejora estética.

En la fase inicial, AECOC trabajará, junto a su Comité “Smart Distribution” y el Grupo de Trabajo de

Transporte y Delivery – que cuenta con compañías referentes en transporte de todo el país– para diseñar, junto al Ayuntamiento, las líneas maestras y el calendario de actuación del proyecto, un modelo de distribución urbana de mercancías que incluye estrategias como la flexibilización de los horarios de acceso y descarga de mercancías; el despliegue de redes de taquillas de uso compartido en zonas de alto tránsito; la digita-

lización de las zonas de carga y descarga; la aplicación de carriles multiuso; el análisis de tráfico en tiempo real a través de big data o la introducción de infraestructuras urbanas de distribución para acceder con vehículos alternativos o eléctricos a zonas de difícil acceso, como centros históricos, y a zonas de concentración de demanda de comercio electrónico.

El acuerdo establece que la asociación empresarial y el Consistorio analizarán la conveniencia de cada una de estas estrategias para su posible implantación, y organizarán sesiones de formación y programas conjuntos de investigación.

ESPLÉNDIDO AMBIENTE EN LAS ACTIVIDADES DE LA “SEMANA DE CONCIENCIACIÓN SOBRE EL AUTISMO”

En el marco del desarrollo de las “Jornadas de Concienciación sobre el Autismo”, dentro de la semana dedicada a este colectivo, el Jardín Botánico “Molino de Inca” acogió varias de las actividades programadas, entre las que se incluyó la ejecución de arreglos y atención al propio recinto, donde el equipo de la Delegación de Medio Ambiente trabajó mucho y bien, además de aprovechar la ocasión para visitar el stand que el Vivero Municipal “Los Pinares” montó allí mismo en el marco de las Jornadas, conociendo al detalle el magnífico trabajo de Floristería y Jardinería que se lleva a cabo en el propio Vivero por parte de los chicos y chicas del Centro Especial de Empleo, dirigido por Luciano Javier Alonso Alonso.

Paralelamente, también dentro del marco general de la “Semana han des-



tacado igualmente otras actividades de diverso tipo promovidas por las 17 asociaciones protagonistas de esta Semana, habiéndose desarrollado sesiones de Baile deportivo, Orientación, Experiencia de texturas, creación de un Mural participativo, charlas,

Aula Sensorial, talleres de Jardinería o juegos de grafomotricidad, coincidiendo el buen ambiente y sana convivencia de los participantes, además de constatar el interés de estas iniciativas para el fin último: la concienciación a la ciudadanía sobre este problema.

Ruta Senderista Cañada del Lobo

Día Mundial de la Tierra

SÁBADO, 20 DE ABRIL 2024, 09:00 h.
TORREMOLINOS

#DiadelaTierra2024
#TorremolinosDeporte
#TorremolinosSostenible

Salida:
Pista de Atletismo 'Estadio Municipal Ciudad de Torremolinos' - 09:00 h.

Llegada:
Aula de la Naturaleza de La Cañada del Lobo.

Inscripciones:
deportes.torremolinos.es
Máximo 100 participantes

Datos de la ruta:

Distancia total: 8,5 km (aprox.)

Desnivel: +400m

Tiempo estimado: 3-4 horas
(Incluye paradas y reagrupamientos)

Dificultad: MEDIA



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

El sábado arranca el “Mes del Libro” con numerosas actividades

Se celebrarán sucesivamente presentaciones de ejemplares, cuentacuentos y visitas escolares a las bibliotecas

Torremolinos celebrará a partir del sábado 20 de abril el “Mes del libro” en el que se desarrollarán diversas actividades vinculadas a la lectura que tendrán como epicentro el Centro Cultural “Pablo Ruiz Picasso” y el acceso será gratuito hasta completar aforo.

Esta actividad se complementa con la campaña para el fomento a la lectura “Tengo el poder que da leer”, un cuento que ahonda en la fantasía de niños y no tan niños para despertar en ellos el amor por los cuentos y quienes los habitan. Así, las páginas que un día estuvieron vacías se van llenando de mágicos personajes que nos hablan sobre el poder que da leer, tanto a uno mismo como a aquellos a quienes leemos.

“Escenario Pedagógico” es una compañía andaluza de espectáculos y conciertos didácticos cuyas creaciones son totalmente originales y están dirigidas principalmente a colegios y público familiar.

Continuando con la programación, el viernes 26 de abril, a las 19,00 horas, en la Sala de Cine del Centro Cultural, Iván Calahorra Bueno presentará el libro “Oscuro pasado. La historia de Anne Swanson”, con acceso gratuito hasta completar el aforo, y al día siguiente, sábado 27 de abril, la jornada estará dedi-

cada de nuevo a los más pequeños con la representación del cuentacuentos “La magia está en la lectura”, a cargo de Luigi Ludus.

Será a las 12,00 horas en el Salón de Actos del Centro Cultural, también con acceso totalmente gratuito hasta que se complete el aforo.

En lo que respecta a las visitas de escolares a la Biblioteca Municipal, también previstas en este “Mes del Libro”, tendrán lugar el lunes 22 de abril, cuando será el turno del alumnado de 3º y 4º de Primaria del CEIP La Paz, que asistirá también a un cuentacuentos de la mano de Olga López de Lerma.

Por su parte, el alumnado de 2º, 3º y 4º de Primaria del CEIP Ateña realizará su visita el jueves 25 de abril, y los escolares disfrutarán de un cuentacuentos, esta vez de la mano de Philippe Le Magnifique.

Además de todas estas actividades, también hay otras progra-



mas por la Biblioteca Municipal para este mes, con el objetivo común de fomentar la lectura, la escritura y la creación literaria.

Por su parte, los más pequeños disfrutaron del Club de Lectura Infantil cada viernes, con una lectura guiada e intercambio de impresiones.

Además, los adultos tienen su espacio en el “Club Literario de Pedro Ramos”, que celebró sesión el pasado día 11 y volverá a celebrarla el día 25 de forma presencial en la Sala de Cine del Centro Cultural, además de las sesiones online del pasado día 4 y del día 18, a través de skype, citas todas a las 18,30 horas.

Asimismo, la Sala de Cine del Centro Cultural “Pablo Ruiz Picasso” acogerá el sábado 27 de abril a las 12,00 horas una nueva sesión del Club de Lectura “Ellas Escriben”, en esta ocasión analizando el libro “El verano en que mi madre tuvo los ojos verdes”, de Tatiana Tibuleac, bajo la coordinación de Marina Ortega.

Más de 2.000 deportistas competirán este año en los Juegos EMDE

Más de 2.000 deportistas de toda España participarán este verano en una nueva edición de los Juegos Nacionales Escolares EMDE, que vuelven a disputarse un año más en la localidad.

En concreto, la competición escolar reunirá a 137 equipos de hasta nueve provincias y se disputará desde el 14 al 29 de junio en las instalaciones deportivas del municipio.

La primera categoría en competir será la Alevín, que se desarrollará del 14 al 19 de junio, con la pre-

sencia de 48 equipos.

A ella le seguirá, del 19 al 24 de junio, la competición en categoría Infantil, en la que tomarán parte 46 equipos y, por último, del 24 al 29 de junio, se disputarán los Juegos EMDE en Cadete, categoría en la que tomarán parte 43 combinados.

En concreto, las provincias que estarán representadas en esta edición de los Juegos serán Las Palmas, Madrid, Málaga, Sevilla, Tenerife, Valladolid, Córdoba, Ciudad Real y Cádiz y las disciplinas



en las que competirán los equipos de tales procedencias serán Baloncesto (masculino y femenino); Fútbol Sala (masculino, femenino y mixto); Fútbol

7 (masculino y mixto); Fútbol 11 (masculino) y Voleibol (femenino y mixto).

Con esta próxima edición de 2024 serán ya 19

los años que, de forma consecutiva, Torremolinos sea sede de estas competiciones escolares en las que, al nivel deportivo de ámbito nacional se suma la importante repercusión turística que tiene esta cita, que cada año representa un gran atractivo para familiares y amigos de los deportistas, que aprovechan los Juegos EMDE para disfrutar de Torremolinos como destino turístico.

Ya en el marco de la pasada edición de la Feria Internacional del Turis-

mo (FITUR), celebrada en Madrid el pasado enero, el municipio quiso realzar la celebración de este evento como reclamo turístico, habiéndose firmado entonces un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Torremolinos y el ente de promoción deportiva “Eusebio Millán” para el Deporte Escolar (EMDE), que garantiza que estos Juegos se seguirán celebrando en las instalaciones deportivas municipales de Torremolinos como mínimo hasta 2027.



PESCADO FRESCO - EL MEJOR MARISCO
CARNES DE PRIMERA - VINOS CON DENOMINACION DE ORIGEN
OFRECIENDO LA MEJOR CALIDAD DESDE 1972

Paseo Marítimo de Playamar (Torremolinos) RESERVAS 952 05 03 43



ESTAMOS ABIERTOS

!!! ESTRENAMOS NUEVO CHIRINGUITO !!!

PLAYA EL SALTILLO - TORREMOLINOS RESERVAS 952 38 47 65

LA ALCALDESA, MARGARITA DEL CID, OFRECIÓ DETALLES DEL PROYECTO JUNTO A LAS ARQUITECTAS, COMERCIANTES Y VECINOS

Las obras de remodelación de la plaza de La Nogalera se iniciarán en unas semanas

La alcaldesa de Torremolinos, Margarita del Cid, acompañada de vecinos y comerciantes de la zona, así como de las arquitectas redactoras del proyecto, María Vargas y Ana Baena, ha anunciado que en las próximas semanas comenzarán las obras de remodelación de la plaza de La Nogalera en lo que será una reforma integral no sólo del espacio abierto sino también de hasta tres calles aledañas.

“En el plazo de unas pocas semanas comenzará una de las obras más importantes de cuantas se han llevado a cabo en Torremolinos en los últimos años, un proyecto que viene a saldar una gran deuda pendiente en torno a un lugar que se ha visto comprometido durante demasiado tiempo”, explicó la alcaldesa, Margarita del Cid, que durante una comparecencia en el mismo lugar escenarió de los trabajos, la propia Plaza de La Nogalera, subrayando que “el proyecto está concebido no sólo como una reforma estética, sino como un nuevo espacio que favorezca la movilidad, la transitabilidad, no sólo en la propia Plaza, sino también en su entorno más cercano”.

“En esta ocasión —añadió Del Cid— hemos planteado un plan de obras por fases, de tal forma que en los meses de verano y en determinadas épocas del año, cuando la plaza alberga eventos, las obras no entorpezcan su desarrollo normal”, y apuntó la alcaldesa a continuación que “la intención es comenzar las primeras actuaciones entre mayo y junio y luego retomar en octubre hasta



mediados de 2025, haciendo compatible, insisto, la vida de la Plaza con las obras”.

Margarita del Cid detalló también que “las calles Emilio Esteban, Antonio Girón y tramo noreste de calle Cauce también van a ser remodeladas, con la misma uniformidad estética, salvando los problemas evidentes de firme que vecinos y, asimismo, la primera edil hizo hincapié en que la nueva plaza de La Nogalera “va a integrar vegetación, espacios en sombras, nuevos rincones donde pasear o donde sentarse, encajados perfectamente con el resto de elementos urbanos de la plaza. Una nueva centralidad de Torremolinos, y haciéndolo bajo ese exigente criterio de regeneración urbana”, y aprovechó esta ocasión para mostrar su agradecimiento “a la Junta de Andalucía por su apoyo, a través del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino, que ha permi-



tido destinar más de tres millones a un proyecto que va a cambiar el centro de Torremolinos para siempre y que será una realidad a lo largo de 2025”. En concreto, el presupuesto asciende a 3.254.255,35 euros.

Proyecto de remodelación

El proyecto, cuya ejecución está prevista en diferentes fases, ha sido consensuado con los empresarios y comerciantes de La Nogalera y calles aledañas y, según insistió Margarita del Cid, se pretende crear nuevos espacios libres con la eliminación de barreras arquitectónicas para mejorar la accesibilidad urbana bajo los criterios de sostenibilidad, además de dise-



ñarse la pavimentación acorde a la nueva zonificación propuesta, además de crearse nuevos elementos de sombra para tamizar la luz natural y para la iluminación nocturna.

En este contexto, la regidora explicó que en el proyecto de la nueva plaza de La Nogalera se prevé la inclusión de soportes y sensores que mejoren los servicios implantados, entre otros el riego inteligente, conteo de personas, tótem digitales, sensores de regulación y consumo del alumbrado e instalación de otros elementos de sensores que faciliten la toma de información y gestión de este gran espacio de encuentro.

Por otro lado, en el conjunto lineal de fuentes se incluye una cortina de agua



digital programable de 11 metros de longitud y una altura de 7 metros de base y bancos acompañando el trazado y, en el área más cercana a Calle San Miguel, se instalará una fuente seca lúdica transitable con surtidores.

En cuanto a la iluminación, según se explicó en esta comparecencia, se dará la máxima eficiencia energética y circularidad en sus elementos de producción, implantándose un sistema de gestión hídrica inteligencia, tanto de mantenimiento de espacios e infraestructuras verdes como en lo referente al uso de servicios públicos y dotación ambiental. Además, se instalarán unas estructuras de pérgolas con sistemas de recogida de

energía renovable que, además de contribuir a paliar el efecto de isla de calor, aportará un alto nivel de autoabastecimiento energético al sistema integral de gestión y consumo energético en la plaza, incluyéndose en estas pérgolas iluminación que se refuerza con luminarias en los puntos necesarios.

Destaca también en el proyecto que la plaza contará con hasta 34 cubiertas textiles que funcionarán a modo de pérgolas para proporcionar sombra, unas cubiertas que estarán compuestas por una malla microperforada de colores ocres sobre un sistema de estructura metálica, tendente en su conjunto a una nueva centralidad enfatizada por la ubicación de una gran pérgola central, de unos 500 metros cuadrados, que también hará que baje la temperatura del espacio para una mejora general de su confort urbano.

Por otro lado, el diseño de las fuentes cobra un gran protagonismo en el proyecto, que está impregnado del convencimiento de que el agua aportará dinamismo y frescura. de ahí que se pretenda que esté siempre presente en el conjunto del recorrido de los paseantes, tanto en elementos ornamentales como también lúdicos.

Este proyecto referente se enmarca, entre otras actuaciones, en el Plan de Sostenibilidad Turística en Destino (PSTD) “Torremolinos, Paraíso Inteligente”, y está financiado por Fondos Europeos Next Generation EU, en el marco de Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).



Comercial Torremolinos Costa

Empresa de distribución de bebidas de la
Costa del Sol desde 1991

952 621 125
952 621 160

PATRICIA NAVARRO SUBRAYA EL ÉXITO DE LAS CONVOCATORIAS DE EMPLEO EN TORREMOLINOS, CON 9,4 MILLONES DE EUROS DESDE 2021

La delegada del Gobierno andaluz en Málaga destaca la apuesta del municipio por la formación para el empleo

La delegada del Gobierno andaluz en Málaga, Patricia Navarro, dio cuenta ayer de la recuperación de los cursos de formación para el empleo en la provincia que, en el caso de Torremolinos, han supuesto una inversión de más de 9,4 millones de euros desde 2021, entre los programas de Empleo y Formación y Formación a Colectivos Vulnerables, lo que evidencia "la gran apuesta de este municipio, con su Ayuntamiento a la cabeza, por la formación para el empleo y la generación de riqueza".

La actual convocatoria correspondiente a 2023 ha permitido que tanto el Ayuntamiento de Torremolinos, a través de su Agencia Municipal de Promoción y Desarrollo, como la entidad "Los Pinares", pongan en marcha nueve proyectos y numerosas acciones formativas de las que se podrán beneficiar hasta 555 personas, gracias a los 4.892.409 euros destinados por la Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, con el respaldo de fondos europeos.

Los datos fueron ofrecidos ayer por la delegada del Gobierno andaluz en

Málaga, Patricia Navarro, durante una visita al centro de formación "Casilla del Viento" del Ayuntamiento, donde estuvo acompañada por la alcaldesa, Margarita del Cid, y la delegada territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Carmen Sánchez, así como el concejal de Empleo, Francisco García.

Allí, Navarro subrayó "el compromiso del Gobierno autonómico con la provincia y con este municipio por la formación y el empleo de la población", y añadió que "no era fácil sacar de la parálisis relacionada con la corrupción de anteriores gobiernos esa formación para el empleo, que estaba bloqueada completamente, y convertirla en una herramienta eficaz para dar respuesta a las necesidades laborales de la población, de los municipios y del mercado".

Según explicó la representante de la Junta de Andalucía en Málaga, este programa comenzó en 2021 con el objetivo de mejorar el funcionamiento y los resultados de las antiguas Escuelas Taller y Talleres de Empleo, incorporando como principal novedad que el alum-



nado es contratado desde el inicio de los proyectos y por un periodo de un año.

Asimismo, Navarro indicó que "este compromiso por la Formación y el Empleo se mantiene en toda la provincia malagueña", destacando al respecto la inversión al efecto de 52 millones de euros, "una cifra -explicó- que es la suma de las tres convocatorias puestas en

marcha por la Consejería de Empleo desde 2021 para dar respuesta a las necesidades de entidades locales, ayuntamientos y ONGs que han optado al programa".

Abundando en esta política de firme respaldo a las iniciativas para la creación de empleo, Patricia Navarro explicó también que, "si a la actual convocatoria de 2023 le sumamos las ayu-

das destinadas a formación desde 2021, en este caso concreto, el municipio de Torremolinos ha recibido 9.404.619 euros de la Consejería de Empleo", por lo que, a continuación, puso en valor el trabajo desarrollado por las dos entidades que han solicitado las ayudas en Torremolinos y que han resultado beneficiarias para la ejecución en el próximo año de proyectos y acciones formativas, "ya que uno de cada cinco euros aproximadamente recaen en este municipio".

Por otro lado, en su comparecencia ante los medios en su visita a Torremolinos, la delegada recordó que entre los cursos de formación y certificación profe-

sional se abordan múltiples disciplinas, como lengua extranjera, tratamiento de datos y documentos, auxiliar de servicio administrativo, instalación de placas fotovoltaicas y climatización, programación, seguridad de equipos informáticos, inteligencia artificial aplicada a la empresa, control fitosanitario, jardinería y atención sociosanitaria, entre otros.

Además, en cuanto a la Formación para Colectivos Vulnerables, explicó que los cursos se destinan a personas con dificultades de inserción o recualificación profesional, así como a personas con discapacidad intelectual.

La Agencia Municipal de Promoción y Desarrollo de Torremolinos y la entidad "Los Pinares" desarrollarán este año en la localidad los cursos de empleo y formación, con un presupuesto de 3.801.609 euros y 135 beneficiarios. Además, ambas entidades ejecutarán la segunda línea de intervención enfocada al Programa de Formación a colectivos vulnerables, para lo que dispondrán de 1.090.800 euros, que beneficiarán a 420 personas.

ASABADO
THE REMEMBER

SANTO PITOTE

DJ SET
TONI LOGAN
JAVIER ARQUIMBAU
(DINNER CHILLOUT)
LIONNER

Paseo Marítimo LOS ALAMOS

PLAYA SANTA
Beach Club
we opening SOON

BOUTIQUE DEL PAN
PASTELERIA
dulcypan
C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tél. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

LA CAÑADA

**POSIBLEMENTE LAS MEJORES
Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL**

**ABIERTOS
TODOS LOS DIAS
cocina non stop** | **MENU DEL DIA
DE LUNES A
VIERNES** | **PLATO
DE LOS
MONTES**

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más...**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

“El Mesías”, musical en la plaza Federico García Lorca

La representación tendrá lugar el sábado 17 de mayo a las 21,00 horas

La plaza Federico García Lorca será escenario el sábado 17 de mayo de la puesta en escena del musical “El Mesías”, apto para todos los públicos.

“El Mesías” relata la historia más famosa de todos los tiempos y quiero destacar que habrá un área reservada para personas con movilidad reducida”, explicó en la presentación el edil de Cultura, José Manuel Ruiz, quien recordó que la citada reserva es “una iniciativa que desde que entró este equipo de gobierno hemos llevado a cabo en todos nuestros eventos multitudinarios”, haciendo hincapié en que estas medidas se adoptan para tratar de que todos los eventos municipales sean



inclusivos, “tanto para personas con movilidad reducida como para otras sensibilidades”.

Volviendo al musical, es la historia que labra la fe de millones de personas a lo largo de los siglos y en todo el mundo, contada a través de un teatro-musical, un género aclamado y con grandes piezas musicales del nivel de la ópera rock “Jesucristo Superstar”. Así,



desde el lado más profético y humano, “El Mesías” busca crear conciencia

más allá de la religión y las creencias, basándose en los valores que hoy en día, debido al ritmo frenético de la sociedad, se desvanecen.

La obra cuenta con un total de 14 actores, con guion original de “Black Sheep Producciones” y montaje y la dirección a cargo de David Suárez, que también ha contado con este proyecto con la adaptación musical de Juana Escribano.

Recordar que aquellas personas con movilidad reducida que quieran acudir a este espectáculo ya pueden solicitar cuna plaza reservada llamando al número de teléfono 952379553 o vía correo electrónico.

“TACTO NATURAL”, HASTA EL JUEVES | Sólo restan un par de días, concretamente hasta el próximo jueves, para disfrutar de la exposición titulada “Tacto Natural” que ofrecen en el Centro Cultural “Pablo Ruiz Picasso” los alumnos de la profesora del Taller de Pintura de la Universidad Popular Mari-bel Moreno.

Se trata de trabajos en 30 x 30 realizados al óleo, acuarelas, pasteles, lápices y acrílicos, todos con el denominador común de la temática: las manos y la fruta.

La exposición, que fue inaugurada con la colaboración de la Escuela Municipal de Música, se puede visitar en estos últimos días en la zona expositiva de la Cafetería del Centro Cultural en horario de 9:00 a 21:00 horas.



63
Aniversario
1961 - 2024

¡Visita nuestra web y conoce las últimas novedades!

compra online
www.govez.es

Marisco y Pescado

Chupytira

El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

CHIRINGUITO

PEPE Y CARMEN

ESTAMOSABIERTOS

ATUN ROJO - ESPETOS PESCAITOS FRITOS

Los Alamos, Paseo Marítimo, 79
TORREMOLINOS - 952 37 46 95

Gofres

Crepes

Cocktails

Café irlandes

HELADERIA

SAN MIGUEL

TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos

Granizados

Batidos de helados

Smoothies

Correos se estrena como espacio cultural complementario a sus servicios habituales

La oficina principal de Correos en Torremolinos, ubicada en la avenida Palma de Mallorca, se ha estrenado como espacio cultural con el fin de acoger eventos abiertos a la ciudadanía.

Así, "como una forma de enriquecer la experiencia de sus clientes y brindar un valor añadido en el entorno", dicha oficina será desde ahora un espacio abierto al mundo cultural, en una iniciativa que, según ha señalado Correos a través de un comunicado, refleja "el compromiso de Correos con la promoción del arte y la cultura, al tiempo que complementa su gama de servicios".

El primer capítulo de esta actividad lo marcó días pasados la presentación de dos obras literarias del escritor Roberto Aguiari, de origen gallego-austriaco y que, además es cliente de la oficina, se crió en Turín (Italia), donde dio sus primeros pasos en la literatura.

Su obra "El Inquisidor" fue finalista en el premio literario "Baldini & Castoldi" y Correos en Torremolinos fue esta vez el escenario de la pre-



sentación oficial al mundo literario de su trabajo "Bruma de una noche encantada".

Además, Aguiari ha escrito guiones de microteatro que serán representados próximamente, así como relatos breves, siendo seleccionado para varias antologías y habiendo ganado premios en diversos certámenes literarios.

El escritor, asimismo, participa a menudo como jurado en concursos y es activo en asociaciones como el "Colectivo Malagueño de Escritores".

Esta iniciativa cultural llevada a cabo en la oficina principal de Correos de Torremolinos complementa su actividad tradicional, que

abarca operaciones como la venta de embalajes y sellos, envío de paquetería, cobro de recibos y envío de dinero, a los que se suman servicios digitales como el envío de documentación a registros públicos a través de ORVE, el pago de tributos mediante el servicio Correos Pay, trámites con la DGT y la venta de lotería de Cruz Roja y ONCE.

El horario de oficina abierto al público de lunes a viernes se extiende de 08,30 a 20,30 horas y, según ha detallado Correos, también facilita a la ciudadanía el acceso a ciertas operaciones como la retirada o ingreso de efectivo, cambio de divisas y envío de dinero en un horario ampliado, pudiendo realizar estas operaciones cuando las sucursales bancarias están cerradas.

Y por fin, a partir de ahora, residentes y visitantes de Torremolinos también podrán disfrutar de un nuevo espacio físico, en la misma sede de Correos, destinado a la actividad cultural, con la ventaja de tratarse de un lugar en un entorno único y de cómoda accesibilidad.

EL TIEMPO



mín. **17°C** / máx. **28°C**

Cielos poco nublados o despejados. Temperaturas mínimas en ascenso; máximas en ascenso en el litoral y sin cambios en el interior. Vientos flojos variables, tendiendo a poniente flojo a moderado por la tarde.

LOTERÍAS



La Primitiva

Sábado 13-04-2024

2-3-10-19-26-35 / C: 09 - R: 4



El Gordo

Domingo 14-04-2024

1-3-30-37-48 / N° CLAVE: 7

Empresa escandinava selecciona propiedades en venta y alquiler zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 640 934 371

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Tendrás una carga energética considerable hoy, Aries. Tu sexto sentido estará muy activo y deberías prestarle atención.
- TAURO.** - Te irá muy bien en el ámbito laboral hoy, Tauro, especialmente si está relacionado con actividades como el comercio o la comunicación.
- GÉMINIS.** - Quizá hoy suceda algo que te perturbe, Géminis, además, emocionalmente también habrá cierta tensión.
- CÁNCER.** - En el ámbito del trabajo podrías tener algunos problemas, sobre todo con las personas que tengan más poder que tú.
- LEO.** - Parecerás un oráculo hoy, Leo, algunas de las personas que conoces te pedirán consejo, ya que confían en tu buen juicio.
- VIRGO.** - Las actividades relacionadas con los nuevos estudios y la posibilidad de proyectos, estarán en uno de sus mejores momentos.
- LIBRA.** - Emocionalmente te sentirás hoy en equilibrio; además, si trabajas de una forma ordenada y haciendo uso de tu intuición, conseguirás lo que desees.
- ESCORPIO.** - Será mejor que trabajes con perseverancia, solamente de esta forma podrás vencer cualquier dificultad que se presente en este día.
- SAGITARIO.** - Te espera un día un poco difícil hoy, tanto en el ámbito del trabajo como en el personal o familiar, Sagitario.
- CAPRICORNIO.** - Ese espíritu intrépido del que a veces haces gala, Capricornio, hará que hoy consigas lo que te propongas; no tendrás miedo de arriesgar.
- ACUARIO.** - Se podría presentar hoy una oportunidad interesante, además, emocionalmente te sentirás más tranquilo-a que ayer.
- PISCIS.** - Hoy sentirás cierta satisfacción personal, Piscis, porque empezará a recoger los frutos de todo el trabajo que has realizado.

Desde 1962 **BODEGA**
Guerola
Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita
vithas.es 952 367 190



vithas
vivir para cuidarte